

明るく笑顔あふれる街づくり

わがまち

インフォ



2024

盛り上げよう！
みんな
みん
な
で

私たちの
地
域
を



大阪中央支社の取組み

主なSDGsの 取組み



大阪市

当社は2021年10月に大阪市と包括連携協定を締結し、幅広い分野での協働を実施しております。（第9回「OneBookOneOSAKA 市民が選ぶ絵本」に協賛等）

大阪市内の学校との協働

これからの時代を担う未来世代を応援しております。

- ・大阪市立成育小学校・・・「金融・保険教育」の実施
- ・関西大学北陽高校・・・「探求学習『刀』」の協働

「MY定期講座」を大阪市各地で開催

大阪市各地の公民館やホールなどで「健康」や「防災」「介護」などの講座を開催しております。

- ・住之江区 住之江会館
- ・此花区 此花老人福祉センター
- ・鶴見区 鶴見老人福祉センター / 茨田西社会福祉会館
- ・大東市 総合文化センター
- ・鶴見区 NPO法人緑・ふれあいの家

大阪府 第4回 大人の塗り絵コンクール受賞作品



こま
秋山 久美子様



宮島 (広島県)
上西 綾子様



ラッパ水仙
山中 秀昭様

2024年度
地元アスリート応援

女子ゴルフ
三井 優奈さん(17)

大阪府吹田市出身。大阪学院大学高校3年生。
明るく元気な「飛ばし屋」です！
プロテスト合格を目指します！

2023年度
お客さま満足度調査

68.8% (前年差+2.4pt)

2023年4月～2024年3月
寄付金贈呈実績

合計 **1,453,500**円

各地のお祭りで「健康測定会」ブースを出展

大阪市各地で開催のお祭りなどで健康測定会として「ベジチェック」や「血管年齢測定会」などのブースを出展し、市民の健康増進を応援しています。

- <大阪市民祭り>・中央区・阿倍野区・西淀川区
・西成区・港区・北区 等
- <その他>・大阪産（もん）マルシェ・咲洲健康フェスタ
・堺市中区民フェスタ・摂津市ふらっとマルシェ
・中央区民スポーツカーニバル・若草会「若草祭り」
・源流SDG'sCONNECT農業体験イベント

明治安田Jリーグに関する取組み

2015年より明治安田Jリーグとパートナーシップ契約を締結し地元サッカーチームを応援・協働しています。

- 〈セレッソ大阪〉〈ガンバ大阪〉〈OsakaCitySC〉
・Jリーグウォーキング ・少年サッカー教室
・スタジアムでの健康測定会ブース出展
・冠試合観戦イベント ・スタジアム周辺清掃活動

JLPGAに関する取組み

2021年よりJLPGA日本女子プロゴルフ協会とオフィシャルパートナーシップを締結し選手を応援しています。

- ・「明治安田レディスオープンゴルフトーナメント」(茨木国際ゴルフ倶楽部)にて運営ボランティアや健康測定会ブースを出展

明治安田Jリーグ関連の取組み

大阪中央支社は、地元のJクラブであるセレッソ大阪、ガンバ大阪の応援、協働を通して、地元愛や子どもたちの夢をはぐくむことに貢献しています。

1 Jリーグウォーキング&あしながウォーキング

毎年恒例の「Jリーグウォーキング&あしながウォーキング」をセレッソ大阪・あしなが育英会と協働のもと実施しました。職員・お客さま総勢1350名で長居公園周辺をウォーキングした後、ヤンマースタジアム長居にてサッカーボウリングやキックターゲット、健康チェックなどのほか、Jリーグ選手OBのセレッソ大阪：森島社長とともに、徒競走やリフティング大会に参加いただき大いに盛り上がりしました。(大阪中央支社)



2 ガンバ大阪サッカー教室

毎年恒例のJリーグと協働の少年サッカー教室を今年も開催いたしました。ガンバ大阪のコーチによる教室で、子どもたちが元気に楽しくボールを蹴っていました。終了後は抽選会で人気選手のサインボールを始めサイン色紙やキーホルダーなどを進呈し、子どもたちは大喜びでした。(大阪中央支社)



3 サッカー観戦時に健活イベント

「セレッソ大阪」戦や「ガンバ大阪」戦を支社を挙げて観戦いたしました。応援うちわを作成し座席をチームカラーに染め、お客さまと支社が一丸となった応援ができました。

また当日はスタジアム周辺で健康測定会のブースを出展し、たくさんの方にご来場いただき、健康意識の醸成に寄与しました。(本町営業部・大阪駅前営業部・北浜営業所)



地域社会との絆

大阪中央支社は、さまざまなイベントを地域と協働して行なうことによって、地域との絆を深め、地域をより豊かにしていくことや地域の方々の健康増進に貢献しています。



各地のお祭りを 健活イベントで盛り上げ

4

“もっと健やかに、誰もが暮らしやすい地域にするために”各區で開催される区民祭りなどで健活イベントブースを出展。たくさんの方にお立ち寄りいただき、お祭りを盛り上げることができました。ベジチェックで野菜が摂れていないと認識されるなど、地域のみなさまの健康への意識醸成を応援しています。(梅田営業部・堂島営業部・城西営業所・本町営業部・北浜営業所)



5 「MY定期講座」を各地で開催

職員が講師となり各地の公民館や市民ホールなどで「健康」「介護」「防災」などの講座を開催しました。災害時にも自宅で過ごす「在宅避難」の方法などタイムリーな講座で、多くの方に関心をお持ちいただけました。(梅田営業部・本町営業部・大阪駅前営業部・北浜営業所)



地元企業とコラボ「OZ農園」

6

大都会の梅田の真ん中で生活する人々が「食と農」に関する体験ができるようにと、自社の屋上に農園を作られた企業『大阪造園土木(株)』さんの活動に共感し、農園サポーターとなり参加しました。春には近くの幼稚園の子どもたちとともに作付けを行ない、秋には地元の方とともに収穫祭に参加しました。自分たちで収穫した野菜を使ったミント水や、トマト、枝豆のほかナスやキュウリを使ったお漬物等をいただき、地元の方との交流を深めました。(梅田営業部)

未来世代との絆

大阪中央支社では、未来を担う子どもたちの夢をはぐくみたいという思いで、下記の活動を実施し、未来世代を全力でサポートしています。

7

港区『子ども食堂』に毎月参加し支援を継続実施

地元飲食店で毎月開催される『子ども食堂』に一昨年から参加し、運営のお手伝いの他、協賛金の寄付に加えて健康測定会も実施しています。お子さまが遊ぶゲームコーナーのすぐ傍でベジチェックを実施し親子で楽しんでいただきました。

地元子どもたちを応援するこの取組みに、これからも積極的に参加してまいります。
(城西営業所)



関西大学北陽高校「探求学習」での協働

8

関西大学北陽高校主催の「探求学習『刀』」に、当支社も参加させていただき約半年間協働取組みいたしました。「探求学習」とは、北陽高校が発案された企画で当社を含む25企業が高校とともに掲げた課題に学生たちが自ら取り組み、さまざまな視点から改善策を策定していく学習です。当社をアピールする方法を立案し生徒が元気にプレゼンしてくれました。
(大阪中央支社)

9

大阪市立成育小学校で小学6年生に金融・保険教育

大阪市立成育小学校で「金融・保険教育」を実施させていただきました。小学6年生約130名に「お金の使い方・計画的な金銭管理」の講義を30分余りで実施しました。先生からは、「お正月前でお年玉をもらう前にちょうどよい内容で大変わかりやすい講義だった」という声をいただきました。
(本町営業部)



大阪中央支社の今後の取組み

「健康測定会」の継続実施

大阪市民祭りやフェスタなどさまざまな機会
で市民の健康増進に貢献してまいります。

「金融・保険教育」の推進

これからの時代を担う未来世代を応援するため
「金融・保険教育」を積極的に推進します。

Jクラブ&OsakaCitySCを応援

ガンバ大阪・セレッソ大阪の応援はもとより
Jリーグを目指す地元社会人サッカーチーム（中央区）を
支社を挙げて応援してまいります。

「未来（人・環境）」を応援

「子ども食堂」「サンタバル」「清掃活動」など
さまざまな方法で未来世代を応援してまいります。



超えよう。

大切な人と笑顔で、長く幸せな毎日を送っていただきたい。

明治安田生命は、日本で一番最初に生まれた生命保険会社として、約150年ものあいだ、人の命に、人生に、寄り添ってきました。

「確かな安心を、いつまでも」

目まぐるしく変化する世の中でも相互会社らしくお客さまを想い、その使命を追い求め続けたからこそ、見えてきたものがあります。

もっと、健やかになっていただくために
いざという時はもちろん、“その後”も、さらには“そのずっと前”から、サポートする。

もっと、誰もが暮らしやすい地域にするために
まちを駆けまわり、人と人を、人と地域を、つないでいく。

もっと、大きなチカラにするために
Jリーグ、JLPGAなど、同じ志を持った仲間たちと手をつなぎ、
パスをつなぎながら地域独自の課題をも解決していく。

もっと、もっと。

笑顔あふれるやさしい世界を、つくりたい。
希望に満ちた社会を、未来のこどもたちへつないでいきたい。

日本で一番長く、相互扶助の絆を育んできた私たちなら
あなたと一緒に、そんな未来をつくることができると信じて。

だから明治安田生命は、 生命保険会社の役割を超えていく。

ひとに健康を、まちに元気を。

明治安田生命から、**明治安田**へ。

2024年1月1日制定

明治安田 しあわせフォトコン



『あなたがいる幸せ』 西端 邦彦 さま

2023年度フォトコンテストにて
大阪中央 支社特別賞として、
こちらの作品が受賞しました！
2024年度も開催しますので、
ふるって応募ください！

※2024年度から「マイハピネス フォトコンテスト」は
「明治安田しあわせフォトコン」へ名称を変更いたしました。